

CHARLA “CRÓNICA SOBRE LAS MONTAÑAS MÁS ALTAS DE LA TIERRA”

(28 de junio de 2024)

El día 28 de junio, a las 19:00 horas, en el Centro Sociocultural Eduardo Chillida de Moratalaz, el socio Antonio Ramírez Montesino impartió una charla llamada “Crónica sobre las montañas más altas de la Tierra”.

Antonio, socio del club desde diciembre de 2022, es un madrileño titulado en Ingeniería Industrial por ICAI que, tras una dilatada experiencia laboral, una vez prejubilado ha podido dedicarse a sus grandes aficiones como son la fotografía, el montañismo y la exploración geográfica, lo que le ha llevado a recorrer más de 100 países.

En base a sus experiencias y a sus aficiones, preparó una muy interesante charla que dividió en varias secciones.

En la primera de ella, los y las asistentes pudieron conocer qué es una montaña, cómo y cuándo se formaron, así como sus principales características geológicas y morfológicas.

Posteriormente, explicó el origen del montañismo, sus causas y motivaciones, así como los diferentes métodos utilizados a lo largo de la historia para saber y conocer la altura de las montañas hasta llegar a saber cuál era la más alta del mundo.

A continuación, habló del número de montañas que superan los 8000 metros de altura, cuántas son realmente y cómo se ha definido el modelo actual que reduce a 14 las cumbres que superan esa altura. También detalló el número de montañas que superan los 7000 metros, mostrando las imágenes de las más altas y representativas.

Toda la explicación estuvo acompañada de curiosidades y anécdotas que hicieron que la charla, además de interesante, fuera amena y entretenida, por lo que las dos horas de duración se hicieron cortas para las personas que acudieron.



